

Mai 2010

Im Französisch- Unterricht lernen wir gelegentlich die Geschichte des kleinen Prinzen kennen. Weltberühmt ist daraus das Zitat: man sieht nur mit dem Herzen gut, das Wesentliche ist für die Augen unsichtbar.

Pfingsten ist immer so ein Fest, mit dem wir nur wenig anfangen können, da es weder eine Krippe noch ein Kreuz oder einen Osterhasen zu sehen gibt.

In einer Welt in der technisch alles möglich scheint, verliert das Unsichtbare seine Daseinsberechtigung. Etwa so wie in einem modernen Geflügelschlachthof bei ca. 7000 Tieren pro Stunde, 6 Stunden am Tag und 6 Tage die Woche, das einzelne Tier nicht mehr vorhanden ist. . .